

*Nantes, le 24 avril 2024*

Nos organisations syndicales se félicitent de l'ampleur de la mobilisation contre le choc des savoirs et pour un choc des moyens en Loire Atlantique. Personnels et parents sont uni-es contre ces mesures comptables, rétrogrades et humiliantes pour nos élèves. Comme dans d'autres départements, les actions se multiplient pour faire entendre notre voix et contraindre le gouvernement à revenir sur cette réforme. Parmi ces actions, des réunions publiques ont été organisées dans différents établissements mardi 16 avril au soir. Depuis, nous avons appris que des collègues ont reçu des pressions de la part de leur hiérarchie (menace de plaintes, recherche d'un responsable...).

Pour nos organisations syndicales ces pressions sont inacceptables et doivent cesser immédiatement.

Les actions sont toutes organisées collectivement et aucun personnel ne saurait être mis en cause individuellement.

Nos organisations notent que l'existence de ces pressions apporte une preuve supplémentaire de l'inquiétude du ministère qui voit les résistances aux projets gouvernementaux gagner du terrain.

Elles encouragent enfin les personnels et les parents d'élèves à renforcer leur alliance pour obtenir le retrait du choc des savoirs et un plan d'investissement massif dans l'éducation nationale afin de recruter des personnels titulaires et revaloriser nos métiers.